



さわやか

平成30年12月3日

校長 山本 桂一

担当 本吉 秀充

2学期の自己評価は？

校長 山本 桂一



いよいよ師走となり、今年（2学期）も残すところあと1か月となりました。11月10日（土）の授業参観（道徳）、教育講演会には、170名を超えるたくさんの保護者や地域の方にご来校いただき、本当に有り難うございました。

当日の教育講演会では、車いすバスケットボールの宮島徹也選手に「絶望から世界の舞台に」という演題で講演をしていただきました。また、実際に解説をしながらドリブルやシュートなどのプレーも見せていただき、生徒たちは真剣な眼差しで見っていました。中学生の時に左脚を失いながらも、車いすバスケットに出会い、日本代表として活躍するまでに至った姿に、また、「夢や目標を持とう。そして、それに向かって努力しよう！」という宮島さんの熱いメッセージに、生徒たちは大きな感動と勇気ももらったようです。



さて、2学期は生徒にとっても、学校にとっても大きく成長できた学期でした。生徒たちはこの間、毎日の授業をはじめ、運動会、学校祭などの行事を通して多くのことを学んだのではないかと思います。授業や家庭学習に熱心に取り組む生徒、人を思いやり友達と協力して物事に取り組む生徒、また、生徒会や学級の係活動、部活動等に自主的に取り組む生徒など、生徒によって頑張ったことや成長したことは異なりますが、一人一人がこの2学期を振り返り、「自分の成長」を確認してほしいと思います。

3年生はいよいよ「進路選択」をする時期となりました。自分の夢に向けた第一歩を踏み出すこととなります。今まで学習してきたことを生かし、将来の夢や自分の適性を考慮した進路選択をしてほしいと願っています。保護者の皆様には、人生の先輩として、お子様の良き相談相手（サポーター）となり、温かく見守っていただければ幸いです。1・2年生も、今年一年や2学期を振り返り、それぞれの学年にふさわしい姿になっているかを見つめ直してほしいと思います。

寒くなって来ましたが、2学期のまとめと併せ、3学期（そして進級・卒業）への準備期間として、12月の一日一日を大切に過ごしてほしいと願っています。

心身ともに「たくましい宇中生」に！

寒くなってきたせいか、最近風邪などで欠席する生徒や体調が悪く保健室へ来る生徒が多いようです。特に、週明けの月曜日に欠席者が多いのが気になります。

中学生として、自分で自分の健康管理をしっかりと行い、元気に登校し、友達と楽しく授業や部活動などに参加してほしいと思います。「病は気から」ではありませんが、心身ともにたくましい生徒になってほしいと願っています。



○12月の生活目標

「充実した生活を送り、2学期をしめくくろう。」

キーワード「冬に鍛えよう」

「気づきの服装」3つの取組

「防衛体力を高める」「健康に過ごす」「衛生的な生活を送る」「安全な生活を送る」の観点から、①「薄着」②「防寒着の着用」③「ブーツ・スノトレでの登校」を指導しています。



冬が近づくにつれ、朝ぎりぎりに登校する生徒が見られるようになってきました。寒くなり、行動が遅れがちになっているようです。時間を守ることは、社会に出てからも大切なことで、人から信頼されることにつながります。学校でも、授業の開始や給食準備など、決められた時間に余裕を持って行動できるように指導しています。ご家庭でも早めの準備、行動を心がけるように声かけをお願いします。

【冬休み間近です】

いよいよ冬休みが近づいてきました。休み中は、普段の生活ではできないことに積極的に挑戦し、有意義な冬休みを送ってほしいと思います。休み前に学校で冬休みのきまりについて書かれたものを配布しますので、生徒と一緒にご覧ください。休み中は生徒が自分で判断し、行動しなければならない機会が多くなります。正しい判断で自分をコントロールできるように保護者の皆様も温かくも、厳しくお子様を見守っていただきたいと思います。

○12月の学習目標

「2学期の反省をして、よりよい学習習慣にしよう。」

たくさんの学びがあった2学期も、あと少しになりました。夏休み明けに考えていた「2学期はこんな学習をしていこう！」という目標に、どれだけ近づきましたか？2学期末というこの「節目」に、一度自分を振り返り、次のステップに進むための準備をしましょう。

◇11月の生活に向上する姿が見えました！

11月の月末アンケートを分析してみると…

【家庭学習について】

Q. 家で、毎日復習をしていますか？

10月末 1年生 79% 2年生 80% 3年生 78%

11月末 →86%○ →82%○ →84%○

Q. 家でメディアに触れている時間は1時間未満ですか？

10月末 1年生 71% 2年生 76% 3年生 74%

11月末 →78%○ →78%○ →86%○



わずかですが、数値が向上しています。意識の向上が見られます。ただし、チーム宇中としては、より向上心を持って、毎日の家庭学習に取り組んでほしいと思います。

(裏面もあります)